



FokusIsrael.ch arbeitet mit verschiedenen Organisationen zusammen. Unter anderem mit der Israelitischen Cultusgemeinde Zürich (ICZ) und dem Schweizerischen Israelitischen Gemeindebund (SIG). Weitere befreundete Organisation im folgenden aufgelistet.

Organisationen in der Schweiz und im Ausland

Seit 1957 engagieren sich Schweizerinnen und Schweizer in [der Gesellschaft Schweiz-Israel \(GSI\)](#) für gute bilaterale Beziehungen, für Dialog, Respekt, Verständnis und Freundschaft zwischen beiden Ländern.

[Die Handelskammer Schweiz-Israel](#) ist eine professionelle Organisation, die sich für die Förderung starker und dynamischer Geschäftsbeziehungen zwischen der Schweiz und Israel einsetzt.

Auf parlamentarischer Ebene engagiert sich die parlamentarische Freundschaftsgruppe Schweiz-Israel für die Beziehungen zwischen den beiden Ländern.

Die [GRA Stiftung gegen Rassismus und Antisemitismus](#) setzt sich für die Menschenrechte und die Erhaltung der Demokratie Schweizer Prägung ein.

[Fighting Online Antisemitism](#) (FOA) wurde 2020 gegründet und ist eine in Israel basierte und anerkannte NGO, die sich gegen Online-Antisemitismus engagiert.